



Einfache Anfrage

Räumlichkeiten für Versammlungen

Das Coronavirus bestimmt seit einem halben Jahr unser Leben. Um die weitere Verbreitung des Virus einzudämmen sind wir alle gefordert, die Anweisungen des Bundes einzuhalten.

Für Vereine, Leiste oder politische Parteien wird es zusehends schwierig, passende Räumlichkeiten für Treffen, Sitzungen oder Versammlungen zu finden, welche das Einhalten der geforderten Abstandsregeln erlauben. Bisher genutzte Clubhäuser oder Säali im Restaurant sind meist zu klein und Alternativen entweder nicht verfügbar oder zu teuer.

Fragen:

1. Kann die Gemeinde Spiez den Vereinen, Leisten und Parteien abends ungenutzte Räumlichkeiten für Sitzungen/Versammlungen zur Verfügung stellen? Ich denke da beispielsweise an Aulen, Zivilschutzanlagen, Sitzungszimmer im Gemeindehaus oder der Bibliothek.
2. Ist die Gemeinde Spiez bereit, diese Vermietung selbstkostendeckend oder kostenfrei anzubieten?
3. Kann die Gemeinde Spiez den Lötschbergsaal während dieser herausfordernden Zeit den Vereinen zum Selbstkostenpreis oder gratis anbieten? Die Vereinsmitglieder bieten bestimmt Hand beim Tische und Stühle aufstellen, desinfizieren und reinigen der Räumlichkeiten.

Spiez, 2. September 2020

Jürg Walther